

## Lanzan una capacitación en salud mental dirigida a agentes comunitarios para fortalecer su labor

General



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 153
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 54	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/lanzan-una-capacitacion-en-salud-mental-dirigida-a-agentes-comunitarios-para-fortalecer-su-labor\\_6810.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/lanzan-una-capacitacion-en-salud-mental-dirigida-a-agentes-comunitarios-para-fortalecer-su-labor_6810.php)

# LANZAN UNA CAPACITACIÓN EN SALUD MENTAL DIRIGIDA A AGENTES COMUNITARIOS PARA FORTALECER SU LABOR

*General*

*Lanzan una capacitación en salud mental dirigida a agentes comunitarios para fortalecer su labor*

**Inician un programa de formación en salud mental enfocado en agentes comunitarios para potenciar su impacto en la comunidad.**

# **Presentación del Plan de Capacitación en Salud Mental**

La Dirección Departamental de Salud ha lanzado un plan de capacitación dirigido a referentes comunitarios en salud mental. Este programa está destinado a personas de la comunidad que tienen la capacidad de identificar situaciones de riesgo en otros y orientarlos hacia la ayuda profesional adecuada.

## **Objetivos del Programa**

El objetivo primordial es capacitar a actores comunitarios en aspectos clave como la identificación, contención y derivación de personas en riesgo, con especial énfasis en la prevención del suicidio. Esta estrategia de capacitación se llevará a cabo a través de un proceso que combina actividades en la plataforma virtual del Ministerio de Salud Pública (MSP) y una instancia presencial de formación con una duración de 4 horas.

## **Ejes de Capacitación**

La capacitación se estructurará en tres ejes fundamentales: Conducta suicida, depresión, ansiedad, adolescencia y bullying. Habilidades para la comunicación en crisis. Recursos de salud mental disponibles en la comunidad.

## **Comentarios del Director Departamental de Salud**

El director departamental de Salud, Carlos Leoni, manifestó a EL TELEGRAFO que esta estrategia, “con cupos limitados, está definida para capacitar a agentes comunitarios en salud mental”, destacando la importancia de contar con herramientas adecuadas para abordar estas problemáticas en el entorno local.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# **LANZAN UNA CAPACITACIÓN EN SALUD MENTAL DIRIGIDA A AGENTES COMUNITARIOS PARA FORTALECER SU LABOR**

*Lanzan una capacitacion en salud mental dirigida a agentes comunitarios para fortalecer su labor*

## **Tags**

*programa, personas, inician, comunidad, capacitar, departamental, estrategia, potenciar, telegrafo, comunitarios, enfocado, agentes*

## **Noticias relacionadas**

**4.3 \*** *Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios*

**5.0 \*** *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

**4.1 \*** *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*

**4.1 \*** *Expertos alertan sobre la demora en la aplicación de la Ley de Salud Mental y el incumplimiento en la desactivación de instituciones*

**4.0 \*** *Lacalle Pou dio inicio a un innovador centro de salud mental dirigido a jóvenes en Fray Bentos*

**4.1 \*** *Lanzan iniciativa de vacunación dirigida a embarazadas para proteger a los niños del virus respiratorio sincitial*

**4.4 \*** *Valeria Ripoll se compromete a impulsar una transformación radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las adicciones*

**4.3 \*** *Martinelli plantea la necesidad de capacitar a los policías del interior*

*y adquirir más visores nocturnos para optimizar los allanamientos nocturnos*

**3.9 \*** *Delgado expone iniciativas para la juventud centradas en empleo, vivienda y bienestar mental*

**4.7 \*** *Se llevó a cabo una nueva edición de la carrera Inju5k, esta vez con el importante lema "Hablemos de salud mental"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024